

Presentará Cuba ante Consejo de DD.HH. de la ONU su examen periódico universal



La Habana, 14 may (RHC) Cuba presentará pasado mañana su Examen Periódico Universal (EPU) en el Consejo de la ONU para los Derechos Humanos, en Ginebra.

La cita será una nueva oportunidad para exponer los avances en la aplicación de un modelo económico y social que tiene en su centro al ser humano y busca conquistar la mayor suma de justicia posible, informa el periódico Granma.

Esta es la tercera ocasión en que nuestro país se somete al mecanismo, que evalúa el desempeño en materia de derechos humanos de todos los miembros de las Naciones Unidas cada cuatro años y medio.

La última vez que se presentó Cuba fue en mayo del 2013. Granma comparte con sus lectores algunos de los hitos registrados durante los últimos cinco años.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/162191-presentara-cuba-ante-consejo-de-ddhh-de-la-onu-su-examen-periodico-universal>



Radio Habana Cuba